話題を提供してください!

伊奈庁舎秘書広聴課 ☎58-2111 (内線1203)

※掲載スペースや締め切りの都合上、投稿いただいた情報が必ず しも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。

善意の寄付



元伊奈町議会議員の野々村和夫さん(下島)から、「社会福祉のために役立ててください」と、ご寄付をいただきました。

寄付金は市社会福祉協議会で有効に活用させていた だきます。善意のご寄付、ありがとうございました。

消防出初式



1月13日、総合運動公園において、消防出初式が行われました。

当日は、前日に降った雨の影響で、室内での実施となり、消防功労者に対して表彰などが行われました。

小絹八坂神社で元旦祭



小絹の念頭行事・八坂神社元旦祭が今年も厳かな雰囲気の中で行われ、大勢の人が初詣に訪れました。年が明けた午前0時、煙火が奉納されるや「おめでとう」の言葉が飛び交い、参拝者の長い列は順次神殿へ、家内安全などを祈とうして手を合わせていました。氏子総代から300人に福銭が配られ、お神酒のほか小絹青年会による甘酒が振る舞われました。

文部科学大臣賞を受賞



平成19年12月5日、旺文社主催「第51回全国学芸科学コンクール」において、十和小学校1年生の寺田恭玖さんが作文の部で、「わたしのやくそく」と題し、牛の出産に初めて立ち会った夏休みの経験を書き、文部科学大臣賞に輝きました。寺田さんは、総数7万点を超える応募の中から、見事に小学生の部で最優秀作品となりました。おめでとうございます。